

Non retenus dans la liste finale du Cameroun pour affronter le Burundi, l'attaquant Didier Ze Lamkel avait été informé au préalable par le sélectionneur Rigobert Song. Un geste salutaire pour le joueur.

Avant de publier jeudi dernier sa liste de 25 Lions Indomptables retenus, Rigobert Song a pris le temps de discuter avec Didier Ze Lamkel. L'attaquant figurait au départ parmi les 35 joueurs présélectionnés par le Manager-sélectionneur. Approché par nos confrères d'*Allez les Lions*, l'avant-centre a salué l'approche employée par Rigobert Song pour lui faire savoir qu'il ne sera pas retenu pour disputer les éliminatoires de la CAN 2023.

## Pas de polémique

Tuant un éventuel début de polémique, le joueur du FC Metz a levé toute ambiguïté sur sa nonconvocation. « Déjà un, je n'ai jamais refusé la sélection. De deux je ne suis pas blessé. Trois, il n'y a aucun problème d'indiscipline. Quatrièmement, quatre jours avant la liste finale j'ai appelé Rigo pour savoir si je devais continuer de m'entrainer ou si je partais en vacances. Donc depuis six jours je savais que je ne devait pas être en sélection », a assuré Lamkel Ze.

## Management

Avant d'encenser le style avec tact employé par le patron du banc de touche camerounais. « Le plus important pour moi c'est qu'il m'avait appelé pour me demander si je voulais venir jouer avec l'équipe nationale et il m'a mis dans la liste des 35 donc ça veut dire qu'on peut me sélectionner. Pour moi le plus important c'est la communication », a apprécié le buteur qui compte 1 sélection avec son pays.

Afriksportsmagazine/237actu